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Zapopan es ratificada con 

finanzas sanas por Fitch Ratings 
Calificaciones de largo plazo fueron ratificadas ayer por la agencia internacional 

Elizabeth Ríos | El Occidental 

La titular de la Tesorería de Zapopan, Adriana Romo López, informó que el municipio fue ratificado con 
finanzas sanas, de acuerdo a la agencia internacional de calificación crediticia Fitch Ratings. 

Explicó que la agencia ayer ratificó las calificaciones de largo plazo en escala internacional y nacional del 
municipio en BBB- y AAA(mex), con perspectiva estable, que son las calificaciones más altas a las que un 
gobierno puede aspirar. 

“Fitch (Ratings) dice que Zapopan tiene un desempeño sólido, que la deuda es baja en relación 

con el presupuesto y nuestros ingresos son los que vienen a dar solidez”. 

Manifestó que la ratificación de las calificaciones refleja la expectativa de la agencia en torno a que Zapopan 
mantendrá un desempeño financiero sólido y métricas de deuda baja, y que estos resultados, a nivel 
internacional, posicionan al municipio como un lugar no solo con finanzas sanas, sino como uno atractivo para 
invertir por su buen manejo presupuestal. 

“Todo ha quedado a satisfacción en cuanto al manejo del presupuesto, al cumplimiento de las obligaciones, a 
que no nos hemos endeudado más allá de lo que debería ser, incluso estamos muy por debajo de lo que el 
municipio tendría capacidad”. 

De acuerdo a la agencia, añadió, en Zapopan el impacto económico provocado por la pandemia ha sido 
menor que en otros municipios, ya que el desempeño de la recaudación del impuesto predial incrementó 25 
por ciento el año pasado, y que estima una recuperación rápida para este 2021 y el 2022. 

“El año pasado, que fue un año difícil, definitivamente sí hizo que muchos entes gubernamentales tuvieran 
que recurrir a créditos de corto plazo para poder salir adelante y esos créditos de corto plazo que adquirieron 
se están pagando en este año, lo que les limita el uso de los recursos porque tienen que destinar una parte a 
pagar esos créditos y nosotros no accedimos a créditos, entonces nuestro presupuesto se sigue manejando 
como va llegando y conforme a lo que se había presupuestado”, concluyó. 

 


